

# À Botmeur, les circuits VTT de la base Monts d'Arrée vérifiés

 Article réservé aux abonnés

Le 07 mai 2025 à 09h32

**Les bénévoles de la base VTT des randonnées des Monts d'Arrée effectuent, tous les ans, la remise à niveau de la signalétique des 17 parcours VTT proposés sur le territoire de Monts d'Arrée Communauté. À noter, qu'il est désormais possible de télécharger tous les parcours sur internet.**



À l'issue de cette deuxième journée, les bénévoles ont rencontré Éric Prigent, maire de Botmeur, vice-président de Monts d'Arrée Communauté, en charge du tourisme.

La Base VTT des randonnées des Monts d'Arrée, labellisée par la FFVélo, compte 17 parcours permanents représentant 404 km de sentiers balisés et classés en fonction

de leur niveau de difficulté : deux verts, cinq bleus, six rouges et quatre noirs. Le circuit de Botmeur, le 13, est classé rouge avec 20,5 km et 370 m de dénivelé.

Avant la saison estivale, le moment est venu d'effectuer la remise à niveau de la signalétique sur les 17 parcours VTT, et de vérifier leur praticabilité.

## Un « Grand itinéraire touristique » proposé

Cette opération de balisage, menée entre le 5 et le 7 mai, représente 30 journées de bénévolat, menée en concertation avec Monts d'Arrée Communauté. L'équipe des bénévoles avec Gilbert Hascoët, président des Bases VTT 29 FFVélo, s'installe au gîte communal de Botmeur lors de cette opération. Par binôme, ils parcourent les circuits. « Par rapport aux années précédentes, il y a eu beaucoup moins d'interventions. Par rapport aux zones urbaines, il y a très peu de dégradations sur les balisages », précise, Gilbert Hascoët.

**À voir aussi :** Fonderie de Bretagne : « Avec la Défense, on a de la visibilité pour au moins cinq ans », assure Jérôme Garnache, P.-D.G



À la demande des services du Département, le parcours 14 est légèrement modifié au niveau du mont Saint-Michel.

Le Territoire de Monts d'Arrée Communauté est désormais très bien maillé par ce réseau de circuits VTT.

Afin de répondre à la demande croissante pour les longues distances et l'itinérance à VTT, il sera proposé dans les mois à venir des combinaisons de ces parcours à suivre au GPS qui permettront de réaliser de plus grandes boucles dénommées « Grand itinéraire touristique » (GIT VTT), un Label FFVélo.

## Plus de 2000 km de sentiers balisés à découvrir

Des parcours de liaisons avec les territoires voisins sont également à l'étude avec les communautés de communes de Haute Cornouaille, Landivisiau, Crozon - Aulne Maritime et Pleyben Châteaulin Porzay.

Toutes les informations sur ces parcours, ainsi que les traces GPS à jour et libres de téléchargement, sont sur le site Internet « [yppenfinistere](#) » qui regroupe les informations sur les 103 circuits des 7 Bases VTT du Finistère labellisées FFVélo, soit plus de 2000 km de sentiers balisés à découvrir sans modération tout au long de l'année.

### Dans la même rubrique

- **Abonnés** [À Botmeur, l'association de randonnée Addes fait peau neuve](#)
- **Abonnés** [Le conseil municipal de Botmeur a attribué des subventions aux associations](#)
- [Le chantier participatif « À Botmeur, on sème » a réuni une douzaine de volontaires](#)